

JUGENDHILFEAUSSCHUSS

Auszug
aus der Niederschrift
der Sitzung vom 07.02.2024

Zu Punkt 8
(öffentlich)

Ausbau der Homepage für die Kindertageseinrichtungen in städtischer Trägerschaft

Beratungsgrundlage:

Drucksache: 7215/2020-2025

Im Gremium besteht Verwunderung, dass das Jugendamt einen politischen Beschluss zur Umsetzung des Themas benötige. Es kommt der Wunsch auf, die Homepage mit dem Ziel der Personalgewinnung auszurichten, um so den Erzieher*innen-Beruf attraktiver zu gestalten und weniger Energie in die Darstellung einzelner Einrichtungen zu verwenden.

Herr Hanke erläutert, dass das Jugendamt den Ausbau der Homepage für die Kindertageseinrichtungen in städtischer Trägerschaft selbstständig umsetzen werde. In diesem Falle sei die Vorlage auf Initiative der Bezirksvertretung Heepen entstanden. Diese ziele darauf ab, das Angebot einzelner Kindertageseinrichtungen deutlicher herauszustellen und vor allem die Eltern durch die Homepage besser über die Kindertageseinrichtungen zu informieren. Herr Hanke teilt weiter mit, dass die Umsetzung angesichts der schwierigen Personalsituation im zuständigen Geschäftsbereich des Jugendamtes allerdings noch ein wenig Zeit in Anspruch nehmen werde. Frau Weißenfeld stellt die Vorlage zur Abstimmung.

Es ergeht folgender

Beschluss:

Die Bezirksvertretung Heepen bittet den Jugendhilfeausschuss die Verwaltung zu beauftragen, die Präsentation der städtischen Kindertageseinrichtungen auf der Seite www.bielefeld.de weiter auszubauen und die notwendigen Informationen der jeweiligen Kindertageseinrichtungen anzupassen.

Der Ausbau und die Pflege der Homepage für die städtischen Kindertageseinrichtungen erfolgt ausschließlich durch die Verwaltung.

- einstimmig beschlossen -

-.-.-